

[Martha Ruiz, Semana, 18 de mayo 2014](#)

**Lo que se define en las próximas elecciones no es sólo la presidencia de la república sino el rumbo del país.**

O nos encaminamos a darle un cierre definitivo al conflicto de manera civilizada, como proponen varios de los candidatos, o nos quedamos anclados en la barbarie de la guerra, tal como propone Uribe, a través de su candidato Oscar Iván Zuluaga.

El viernes pasado ocurrieron dos hechos muy esperanzadores. Por un lado gobierno y Farc cerraron el punto de la agenda sobre narcotráfico con **un compromiso de las guerrillas de romper cualquier vínculo con esta actividad, y del gobierno de por fin tratar a los cultivadores de coca como verdaderos ciudadanos**

. Santos dijo en una alocución algo en lo que tiene razón: nunca se había llegado tan lejos, nunca habíamos contemplado tan de cerca la posibilidad de acabar con la guerra y construir la paz.



~~El mundo está cambiando y nosotros debemos adaptarnos a los cambios. La tecnología está avanzando y nosotros debemos estar a la vanguardia. La educación es la clave para el futuro y nosotros debemos asegurarnos de que todos tengan acceso a ella. La salud es un derecho y nosotros debemos asegurarnos de que todos tengan acceso a ella. La justicia es un derecho y nosotros debemos asegurarnos de que todos tengan acceso a ella. La paz es un derecho y nosotros debemos asegurarnos de que todos tengan acceso a ella.~~